

MONTROND

Un nouveau chantier d'été a débuté sur le site de la tour d'Otton

Un chantier d'été est organisé sur le site du château de Montrond, avec le soutien de la Drac (direction régionale des affaires culturelles), de la Région, du Département, de la Communauté de communes champagnole Nozeroy Jura, de la commune de Montrond et la fédération REMPART Bourgogne Franche Comté.

Lundi 5 juillet a débuté le chantier d'été sur le site du château de Montrond. Ils ont ainsi cinq bénévoles qui ont inscrits pour le chantier qui doit durer jusqu'au 17 juillet, et qui seront repoints au fil des jours par d'autres bénévoles du village ou d'ailleurs.

Des bénévoles encadrés par Gildas Bodet, artisan, encadrant technique du chantier. Le chantier qui consiste en la restauration d'une maison d'habitation située à l'entrée du château. Il y a à faire de très nombreuses tâches, parmi lesquelles la reprise de la cohésion des murs Sud-Est, la purge des restes de racines dans les maçonneries, la purge des joints pulvérulents ou légradés, le nettoyage soigné des parements verticaux, le remplacement de pierre ou comblement de manques par des blocs de pierre ponctuels avec les pierres triées du site (respect du calepinage existant).

« On veut que les participants au chantier gardent un bon souvenir de leur passage »

Il y a aussi le rejointoiment et coulis de confortation au mortier de chaux naturelle à l'aire, la patine d'harmonisation des joints et parements repris, la reprise des arcs et des linteaux en respectant le



Le chantier a débuté ce lundi sur le site du château de Montrond. Photo Progrès/Patrick BONJOUR

Un projet commun avec le Sivos de Montrond

« Le projet était d'établir un lien entre les classes primaires (34 élèves de CP à CM2) et l'association autour d'un thème commun. Cela reposait sur la découverte des métiers autour de la thématique "forêt et site médiéval", en transmettant aux jeunes générations la connaissance de leur patrimoine chargé d'histoire avec une restitution lors des journées du patrimoine et des moulins 2021 dont le thème est "L'arbre vie et usages" », explique Christophe Loriot, président de la tour d'Otton.

Après plusieurs journées de découvertes autour de ce thème, dont le débardage à l'ancienne avec Frédéric Morin, des écuries de la Chauz Denis de Pont-d'Héry, la visite du site médiéval, la création de puzzle avec l'association Trois p'tits chats, un atelier sculpture savon et blason (blason finalisé par les tourneurs de Franche Comté), les élè-



Lors des journées du patrimoine le dimanche 4 juillet, les élèves ont présenté leurs travaux et le blason de l'école, finalisé par les tourneurs de Franche-Comté. Photo Progrès/Patrick BONJOUR

ves ont finalement exposé tous leurs travaux lors de la journée du patrimoine.

clavage existant avec mise en place de cintre en bois ainsi que la stabilisation des arases

des murs par la création de glacis de couverture avec forme de pente au mortier de

chaux hydraulique. « On travaille dans une bonne ambiance. Quand il pleut com-

« On travaille dans une bonne ambiance. Quand il pleut comme mardi, on en profite pour visiter les grottes des Moidons »

Nell Brice, b

me ce mardi, on en profite pour voir les grottes des Moidons. On profite également de bonnes soirées d'une fondue », souligne Nell Brice, venue de Savoye, responsable de la rue de patrimoine, des ateliers collectifs et travaux pratiques.

« Pour moi, c'est un plaisir de m'occuper pour le bien-être des habitants et faire plaisir à nos visiteurs », dit Philippe Loriot, mon président. Il détaille Paul Garçon, un tourneur d'Alsace. Les travaux se déroulent du mardi au dimanche. Ce vendredi, et le groupe a choisi ses loisirs au cours d'une balade sur le sentier de découverte, visite de la grotte des Moidons et du site de La Châtelaine, le site de Chauz-des-Moulins par l'association Arcades, découverte des sites patrimoniaux liés à la Saline de Salins-les-Bains (Senans), sortie au lac de la Chauz, ou sortie canoë. « On veut que les participants au chantier gardent un bon souvenir de leur passage », ajoute Christophe Loriot avec l'association. Le chantier d'Otton propose une porte ouverte sur le mardi 14 juillet, de 10 à 16 heures.

De notre correspondant Patrick

Renseignements au 06.89.33.85.68.

EN BREF



nous sommes ravis», expliquait une des organisatrices. Le Summer Swing Festival a trouvé son public

Deux soirées de jazz très attendues étaient proposées lors du festival.

ALERTE INFO

Vous êtes témoin d'un événement ? vous avez une info ?

contactez le

0 800 07 68 43

Service & appel gratuits